



Estimado Equipo Directivo:

En primer lugar, sirva esta carta para agradecer la labor que, desde vuestro centro educativo, realizáis para favorecer la sostenibilidad y la implicación de la comunidad educativa en la implantación de las medidas adoptadas para hacer de los entornos escolares espacios más seguros y saludables.

En este sentido, me pongo en contacto con vosotras y vosotros para trasladaros una nueva iniciativa que queremos poner en marcha desde el Ayuntamiento, 'Al Cole en Bici'. La Concejalía de Educación, Infancia y Juventud quiere, con esta propuesta, promover el desplazamiento en bicicleta entre el alumnado de los colegios. Este proyecto, que se llevará a cabo todos los viernes entre el 21 de abril y el 14 de junio, está diseñado para fomentar la movilidad sostenible y saludable entre el alumnado y sus familias.

Me gustaría también trasladaros que, con la intención de lograr la mayor participación posible, desde el Ayuntamiento reconoceremos a los tres centros escolares que consigan involucrar al mayor número de alumnado posible. Así, ofreceremos un lote de material escolar a elegir por los propios centros.

Gracias por todo el trabajo que realizáis a diario para, de manera conjunta, hacer de nuestra ciudad un lugar más amable, seguro, habitable y sostenible.

Un cordial saludo

José Luis Alfaro González

Concejal de Educación, Infancia y Juventud